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DL bUSPEITA DE DESCARTE DE ESGO'IO No
RIO PARDO PELA ETC rAlÇARA

que fomos procurados por munlcwpes que possuem
propriedades próxlmas se no Pardo que sohcwarsm
providénmas da Secrelana Mumcwpal de Melo Ammeme
quanIo a suspewa de descarte de esgoto mretameme no
Iene do RIO Pardo.

que nos (m Informado e envnado um video ambuído a
práhca de nescane de esgoto no Rio Pardo por pane da
ETE Caiçara, sobre o Iançamento de esgoto não tratado no
Iene do no Pardo, nn período diurno sendo nos mínrmado
que esla práhca ocorre com mam Írequénma nu período
noturno,

que esla ação. aIém de causar & merla da launa e uma
Iocal, :) que é considemdo um cnme ambiemal, promove
um adorféhdo Insuponável para os moradores do enxame

na forma reglmenIaI, após ouwdo o com pIenàno, sela
ohcwado a mação da SABESP Ribevão Preta paa que
avahe em caraca de urgênca esIa suposla concammacão
do no e adote as medms que conswderav necessànas
Após Seja dado retorno a esta Casa de Lews
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